

ありがとう集会



2月19日（月）、児童会主催の「ありがとう集会」を行いました。この会は、一年に一度、日ごろ亀城っ子がお世話になっている地域の皆様をお招きして感謝の気持ちをお伝えする行事です。

全校児童の拍手の中、体育館にお客様をお迎えした後、心をこめて書いた手紙と花束を代表の子どもたちが贈り、お客様からは、子どもたちの安全を願う温かいお言葉をいただきました。

会の終わりには、全校で感謝の歌「ありがとう」をプレゼントしました。

この日、出席してくださったのは、以下の皆様です。

いつも見守ってくださりありがとうございます

熊地区防犯パトロール隊 林様、金子様 中部地区防犯パトロール隊 深谷様、長嶋様
 東部地区防犯パトロール隊 小島様、池田様、酒井様、小穴様 西部地区防犯パトロール隊 神谷様
 万燈保存会 竹内様、新海様、西岡様、杉本様 ポップカードクラブ講師 牧野様
 交通指導員 近藤様 交通安全ボランティア 西岡様 図書ボランティア 杉浦様、山下様

一日入学・入学説明会



一緒にゲームを楽しみました

2月1日（木）、来年度の新1年生と保護者の皆様を対象とした一日入学と入学説明会を行いました。

保護者のみなさんには、体育館を会場に、入学にあたってのお願いごとや、気をつけていただきたいことをお伝えしました。

昨年度は、インフルエンザの影響で1年生の欠席が多く、予定を大きく変更して実施しましたが、今年度は、これまで一生懸命準備をしてきたことを予定通り行うことができました。新1年生は、体育館で図書ボランティアのお母さんによる絵本の読み聞かせを聞いた後、1年生が待つ教室に向かいました。教室では、すっかりお兄さんお姉さんになった子どもたちが笑顔で迎え、この日のために一生懸命作ったメダルとびよんぴよんガエルをプレゼントしたりゲームを楽しんだりしました。

学校保健委員会(歯みがき教室)



磨き残しはないかな

2月16日(木)、学校歯科医の三浦健先生を講師としてお招きし、3年生と藤・杉組を対象に「親子歯みがき教室」を行いました。

子どもたちは、三浦先生から正しい歯の磨き方について説明を受けた後、しっかり磨けていない箇所を確認するため、赤い染め出し液をお母さんに手伝ってもらい、歯に塗りつけました。その後、鏡を見て赤く染まったところを確認しながら注意深く歯みがきをしました。

三浦先生からは、健康な歯にするためには、正しい歯みがきをすることが大切であるというお話がありました。

楽しくお茶会

亀城小学校では、全校がお茶会を行い、日本の伝統文化を体験しています。1学期に行った5年生に続き、1月20日(金)には2年生、25日(水)には3年生、2月10日(金)には4年生が校長室の茶室「文禮庵」でお茶会を開きました。



お茶の作法は難しいな(2年生の様子)

茶道の加藤先生が、作法などを一つ一つ丁寧に教えてくださいましたが、昨年教えていただいたことを覚えている子もあり、感心しました。どの子も、真剣な面持ちで、行儀よくお菓子や抹茶をいただくことができおり、すばらしいと思いました。

1・6年生は、1月27日(金)に多目的ホールで行いました。6年生が自作の茶碗で自らお茶を点て、1年生に作法を教えながら味わってもらいました。1年生の中には、初めて抹茶を口にする子もいましたが、みんなおいしそうにいただけていました。

部活動での活躍

6年生の子どもたちにとっては、3年間の部活動の総まとめとなる部活動の大会が行われました。

ブラスバンド部は、1月14日(土)に行われた愛知県アンサンブルコンテストに出場しました。「『王様と小人』序曲」を演奏したAチームが金賞(2位)で、2月11日(土)に行われた東海大会に進出し優秀賞(3位)に輝きました。また、同日行われた刈谷市小学校アンサンブルコンテストには、4チームが出場しました。結果は、Bチームの「ガーシェイン・エアー」、Cチームの「聖者の行進」、Dチームの「カプリス」が金賞、Aチームの「ラバースコンチェルト」が銀賞でした。



刈谷市アンサンブルコンテスト

サッカー部Aチームは、初戦小垣江東小に勝利しました。2戦目は双葉小と対戦し0対0からのPK戦で健闘むなしく敗れました。Bチームは、初戦で衣浦小に0対1で惜しくも敗れました。



サッカー部・小垣江東小戦

バスケットボール部は、初戦東刈谷小に快勝しましたが、続くかりがね小戦では敗れ、5~8位決定戦に進みました。ここでは、初戦日高小に敗れましたが、続く平成小戦に勝利し7位という成績でした。両部とも、苦しい中でも最後まで諦めない粘り強さを十分に発揮しました。



バスケット部・日高小戦

